

Reunión en el Gamonal en honor a la Virgen

Reencuentro entre los vecinos del pueblo desaparecido



En la foto, los dos homenajeados en la jornada de ayer por haber cumplido ya los 85 años. ALFREDO HURTADO

Alfredo Hurtado / Boñar

Los hijos y descendientes de Lodares, localidad anegada por las aguas del embalse del Porma, celebraron ayer la tradicional romería en el Gamonal en honor a La Divina Pastora. Casi 3 décadas llevan celebrando los descendientes del pueblo esta fiesta, conocida también como la del encuentro, y organizada por la Asociación Cultural Amigos de la Montaña del Porma.

La jornada contó con la presencia de antiguos vecinos acompañados de nuevas generaciones familiares, así como amigos de Lodares que con este encuentro aprovechan para recordar viejos tiempos y transmitir su historia y su cultura a los más jóvenes.

Desde hace años es tradición que los hijos o descendientes de Lodares que hayan cumplido los 85 años reciban un

caluroso homenaje. Los afortunados de esta edición fueron el religioso Félix Rodríguez y Ceferina Rodríguez.

El padre Félix tomó el hábito dominico en Ávila, en el año 1942. Actualmente reside en Valladolid y, siempre que puede, regresa a la fiesta de la Divina Pastora.

Ceferina Rodríguez estuvo toda la vida ligada a la enseñanza ya que ejerció de maestra en las localidades de La Devesa, Siero de la Reina, Soto de Sajambre, la Losilla, Sabero y León. Actualmente vive en una residencia cercana a León que dice parecerse a un hotel de cinco estrellas y, como su vecino Felix, siempre que la traigan, ella vuelve a Lodaes.